

## Sitzung des Fachschaftsrates

**Sitzungsleitung:** Leonie Graf  
**Protokollführung:** Georg Pfeifer

**Semester:** WiSe 2020/21  
**Sitzungsdatum:** 03.11.2020

**Anwesenheit:**

FSR-Mitglieder: Leonie Graf, Georg Pfeifer, Adrian Minnich, Samuel Döpfner, Samuel Ritzkowski, Franziska Rauh, Gesa Hölzer, Anneke Tombrägel (ab 19:16 Uhr), Tom Jungnickel, Johannes Laufkötter, Tabea Kowlad (ab 19:05 Uhr), Christina Richter, Fabian Schneider, Mats Segbers, Dagmar Coelle

Entschuldigt: -

Unentschuldigt: -

Gäste: Jonathan Bollig, Tobis Hössel (bis 20:28 Uhr), Theresa Küchle (bis 20:26 Uhr), Eric Rahner, Felix Wechsler, Robert Meier (ab 19:20 Uhr, bis 20:00 Uhr), Maximilian Keller (ab 19:50 Uhr, bis 20:41 Uhr)

13 von 15 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ **Beschlussfähig**

**Tagesordnung:**

<b>TOP 0:</b>	Regularien	19:03 Uhr
<b>TOP 1:</b>	Aus der FSR-Kom	20:16 Uhr
<b>TOP 2:</b>	Lehrpreisübergabe	20:18 Uhr
<b>TOP 3:</b>	Auswertung Veranstaltungen	20:29 Uhr
<b>TOP 4:</b>	Laufende Projekte	20:33 Uhr
<b>TOP 5:</b>	Kommende Veranstaltungen	20:38 Uhr
<b>TOP 6:</b>	Sonstiges	21:11 Uhr
<b>TOP 7:</b>	Finanzen	19:12 Uhr

**Sitzungsbeginn:** 19:03 Uhr

**TOP 0: Regularien**

**19:03 Uhr**

Die Tagesordnung wird mit (11/0/0) angenommen. Das Protokoll vom 27.10.2020 wird mit redaktionellen Änderungen (12/0/0) angenommen.

**TOP 1: Aus der FSR-Kom**

**20:16 Uhr**

Samuel R. berichtet aus der FSR-Kom. Max und Samuel R. wurden erneut als Sprecher gewählt. Es wurden neue Personen für den studentischen Ausschuss gewählt.

**TOP 2: Lehrpreisübergabe**

**20:18 Uhr**

Leonie hat sich mit Fr. Unkroth über die Möglichkeit der Lehrpreisübergabe unterhalten. Der Lehrpreis wird beim Alumnitag verliehen und die Auszeichnung für Übungsleiter und Tutoren sollen einzeln verliehen werden, da die Veranstaltung am Alumnitag mit bisher sehr begrenzter Platzanzahl stattfinden soll, wenn überhaupt möglich.

**TOP 3: Auswertung Veranstaltungen**

**20:29 Uhr**

Johannes berichtet vom Pythonkurs. Dieser fand letzte Woche statt. Johannes meint, dass besonders das Skript eher als große Wissenssammlung genutzt wurde.

**TOP 4: Laufende Projekte**

**20:33 Uhr**

Anneke berichtet über das Mentorenprogramm. Am Freitag findet für die Mentoren ein Workshop statt und nächste Woche wird die Einteilung der Gruppen während der Experimentalphysik Vorlesung stattfinden. Hierfür holt sich Anneke noch Meinungen, ob jemand in Persona in die Vorlesung gehen sollte. Es gibt viele Stimmen, die meinen, dass jemand in die Vorlesung gehen sollte.

**TOP 5: Kommende Veranstaltungen**

**20:38 Uhr**

Tabea berichtet von der Planung der Wanderung. Hier gibt es Probleme wegen der neuen Allgemeinverfügung des Landes und der Stadt. Deswegen wird es wahrscheinlich erst später im Semester, wenn überhaupt, eine Wanderung geben. Es besteht die Möglichkeit, dass es eine digitale Alternative geben könnte. Hierzu werden verschiedene Optionen besprochen. Nächste Woche finden die Säulenveranstaltungen statt. In den Veranstaltungen unten könnt ihr sehen wann welche sind. :) Für die Auslandsinfo-Veranstaltung wird es noch eine Anmeldung geben.

**TOP 6: Sonstiges**

**21:11 Uhr**

Die Anmeldung für die ZaPF ist noch offen. Das Mailpostfach des FSR blieb auch diese Woche nicht verschont. In freien Seminarräumen kann auch wieder gerechnet werden. Dafür müssen allerdings die QR-Codes gescannt werden.

**TOP 7: Finanzen**

**19:12 Uhr**

Tom erinnert an die Beschlüsse für die Büroartikel. Diese müssen noch beschafft werden. Es wird darüber diskutiert, ob die Mittelfreigabe für die Kunstpflanzen sinnvoll ist. Darauf folgend wird darüber Abgestimmt, ob der FSR die Mittelfreigabe aufhebt. Dieser Beschluss wird mit (13/0/2) angenommen. Tom stellt seinen Antrag auf 1 HDMI Kabel, 1 VGA zu HDMI Adapter und ein Klinkenkabel über 20€ vor, welche für Veranstaltungen genutzt werden sollen. Der Beschluss wird mit (15/0/0) angenommen. Aufgrund fehlender Preise und Antragsteller wird nur über den Antrag für mehrere Mülleimer diskutiert. Hierbei kommen wir zu dem Schluss, dass wir einen Mülleimer für den Aufenthaltsraum 1 wollen und mehrere für den FSR für bessere Mülltrennung. Die FSR-Kom Anträge von Max auf Regale und Transportboxen für den Keller werden ebenfalls diskutiert, wobei besonders der Antrag auf Regale sehr kritisch angesehen wird. Hierfür wird ein Meinungsbild erstellt, ob der FSR diesen Antrag stellen soll. Hierbei wird festgehalten, dass der FSR den Antrag stellen will (10). Es wird der Beschluss gefasst, dass der FSR, mit Zustimmung der technischen Leitung der Fakultät, einen FSR-Kom Antrag auf Regale für den Keller stellt. Der Beschluss wird mit (15/0/0) angenommen. Es wird über mögliche weitere FSR-Kom Anträge geredet. Tom erinnert zudem noch an die zu beschaffenen Artikel aus den letzten Semestern.

Antrag	Betrag	Empfänger	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen
Freigabe	20,00 €	T. Jungnickel	15/0/0	je 1 HDMI- / Klinkenkabel, 1 VGA zu HDMI Adapter

**Sitzungsende:** 21:40 Uhr

Jena, den 03.11.2020

Mitglied des Vorstandes

Protokollführung: Georg Pfeifer

---

**Sprechzeiten, Sitzungszeiten**

---

Di, 10:00-12:00	Tabea	Discord
Mi, 12:00-14:00	Adrian	Discord
Do, 12:00-14:00	Georg (LA)	Discord
Fr, 12:00-14:00	Christina (LA)	Discord
Sitzung	Di, ab 19:00 Uhr	MS Teams
Jederzeit	<i>fsr@paf.uni-jena.de</i>	

---

---

**Veranstaltungen**

---

- 09.11. Säulenveranstaltung: Festkörperphysik/MaWi (16 Uhr)
  - 11.11. Auslandsinfo-Veranstaltung (18 Uhr, HS1)
  - 16.11. Säulenveranstaltung: Astronomie (16 Uhr)
  - 17.11. MYP mit Prof. Kaluza
  - 20.11. Alumnitag und Zeignisvergabe
  - 23.11. Säulenveranstaltung: Optik (16 Uhr)
  - 24.11. Dies Legendi
  - 30.11. Säulenveranstaltung: Gravitations- und Relativitätstheorie (16 Uhr)
- 

Abstimmungsnotenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)